

## Diagonales : Le vrai et le faux

11-03-2014

Il paraît qu'on est en train de mettre au point des logiciels capables de repérer, parmi les informations qui circulent sur la toile, celles relèvent du mensonge ou du canular. On peut compter sur les internautes pour construire des outils de contournement de ces programmes, qui permettront, malgré les obstacles, de faire passer pour vrai ce qui est faux.

Il ne semble pas prévu de développer un software visant à faire tenir pour faux ce qui est vrai. Pourtant la clientèle potentielle existe. Et pas que dans la classe politique !

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)